

着任の挨拶



鶴見税務署 副署長

やまだ しんすけ
山田 真介

鶴見青色申告会の皆様方には、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

この度の人事異動で渋谷税務署より参りました山田でございます。

板倉前副署長同様よろしくお願ひいたします。

鶴見青色申告会の皆様におかれましては三橋会長をはじめ、役員、会員、事務局の皆様が一一致協力して、青色申告の普及・育成と納税道義の高揚を図るとともに地域社会に密着した幅広い活動を積極的に展開されていると伺い、大変心強く、また、そのご労苦に対し心から敬意を表する次第でございます。

さて、急激な少子高齢化・経済取引の複雑・広域化及び高度情報化の進展など近年の税務行政を取り巻く環境は、大きく変化しています。

このような情勢下において、私どもはe-Taxの更なる普及拡大を最優先課題として取組んで参る所存です。

鶴見青色申告会の皆様には、東京地方税理士会鶴見支部のご協力の下、本年は1,100件を越える代理送信がなされたと伺っております。

また、役員、事務局の皆様が、会員の皆様にe-Taxの利用を勧めていただいたことにより、ご本人による送信も900件を超えたました。

皆様のご協力に対しまして、改めて感謝申し上げる次第でございます。

なお、本年e-Taxをご利用いただけなかった会員の皆様にも、来年の確定申告の際には、是非e-Taxをご利用していただきたいと思いますので、一層のご支援とご理解を賜りますようお願い申し上げます。

結びにあたりまして、鶴見青色申告会の更なるご発展と会員の皆様方のご健勝とご事業のご繁栄を祈念いたしまして、着任の挨拶といたします。

着任の挨拶

個人課税第1部門
統括国税調査官ば ば のぶお
馬場 伸夫

鶴見青色申告会の皆様方には、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

この度の人事異動で、蒲田税務署より参りました馬場でございます。

前任の長田統括官同様よろしくお願ひいたします。

鶴見青色申告会は、役員、会員、事務局の皆様方が、三橋会長を中心に大変よくまとまり、会活動を展開されていると伺い、非常に心強く感じております。今後とも申告納税制度のよき理解者として、税務行政の円滑な運営に、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

特に、鶴見税務署の最優先課題の一つとして取り組んでいるe-Taxの普及拡大については、貴会の多くの会員の皆様が、e-Taxを利用させていただいており、貴会における一丸となった積極的な取組に対し、厚くお礼申し上げる次第でございます。

まだ、e-Taxを利用されていない会員の皆様には、来年の確定申告の際に是非e-Taxを利用させていただきたいと思いますので、一層のご支援とご理解を賜りますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、鶴見青色申告会の更なるご発展と会員の皆様方のご健勝とご事業のご繁栄を祈念いたしまして、着任の挨拶といたします。